

Letkol Armen Ajak Seluruh Pihak Bersatu Jaga Kondusifitas Wilayah Dan Sukseskan Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.KINERJA.CO.ID](https://www.klungkung.kinerja.co.id)

Aug 30, 2024 - 14:48



KLUNGKUNG,- Upaya untuk mengantisipasi berbagai kerawanan demi suksesnya pelaksanaan Pilkada Kabupaten Klungkung 2024 terus dilakukan Forkopimda bersama stokeholder terkait.

Seperti halnya siang ini, Jumat (30/08/24) saat digelarnya kegiatan Rapat Tim

Terpadu Penanganan Konflik Sosial dengan agenda antisipasi kerawanan tahap Pilkada Kabupaten Klungkung Tahun 2024 di Taman Yadnya, Dusun Sidayu, Desa Takmung, Kecamatan Banjarangkan.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Pj Bupati Klungkung I Nyoman Jendrika beserta Forkopimda, termasuk Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) dan stakeholder serta unsur-unsur terkait di kabupaten Klungkung.

Pj Bupati Klungkung I Nyoman Jendrika menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menyusun rencana, mengarahkan, mengendalikan, dan mengawasi penanganan konflik sosial yang terjadi di kabupaten Klungkung.

Oleh karena itu dalam forum ini kita melibatkan berbagai instansi maupun unsur terkait agar dapat bersinergi, berkoordinasi dan berkomunikasi dalam rangka mengantisipasi kerawanan maupun potensi-potensi yang dapat menimbulkan konflik di wilayah, apalagi menjelang Pilkada Kabupaten Klungkung 2024,"imbuhnya.

Sementara itu, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr.(Han) mengatakan, sampai dengan saat ini situasi dan kondisi Kabupaten Klungkung sangat kondusif, namun bukan berarti keawanan maupun potensi konflik tidak ada.

Oleh karena itu tentu, sebagai upaya pencegahan maka sangat penting bagi kita semua untuk menyusun rencana dan mengambil langkah untuk mencegah terjadinya konflik sosial, apalagi menjelang Pilkada Kabupaten Klungkung yang tinggal beberapa bulan lagi,"terangnya.

Lebih lanjut, Pamen TNI AD kelahiran kota Solok ini menambahkan bahwa konflik sosial dapat terjadi ketika antar individu atau kelompok memiliki kepentingan yang berbeda dan saling bertentangan, sehingga diharapkan kita mampu mengembangkan sistem penyelesaian perselisihan secara damai dan mampu meredam potensi konflik dengan membangun sistem peringatan dini, "jelasnya.

Kodim 1610/Klungkung sebagai satuan kewilayahan telah berkomitmen untuk berperan aktif dalam mensukseskan Pilkada agar berjalan dengan aman, damai dan kondusif, "ungkapnya.

Kami TNI dan Polri telah bersepakat dan berkomitmen untuk solid dalam menciptakan situasi dan kondisi keamanan wilayah yang kondusif. Namun hal ini tentu tidak akan terwujud tanpa adanya dukungan seluruh pihak untuk,"lanjutnya.

Setiap individu harus sadar dan menanamkan dalam hati masing-masing bahwa kepentingan umum demi kedamaian dan kemajuan wilayah harus lebih utama dari kepentingan pribadi maupun golongan. Jadi mari bersatu untuk menjaga kondusifitas wilayah dan suksesnya Pilkada 2024,"pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)